

Medio	Capital
Fecha	28/04/2016
Mención	¿Quién será el próximo presidente del TDLC? Mención a Enrique Sepúlveda, académico Facultad de Derecho UAH.



Jueves, 28 abril, 2016 Por: Revista Capital En manos de la presidenta Michelle Bachelet está la decisión de quién sucederá como presidente del Tribunal de la Libre Competencia a Tomás Menchaca, que termina su período el próximo 12 de mayo. El viernes 22, la Corte Suprema escogió la quina para el cargo, entre profesionales con una amplia carrera académica y con perfiles que incluyen a ex fiscales de la FNE y ex jueces árbitros. Francisco Agüero Vargas El director del centro de regulación y competencia de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile y ex miembro de la comisión asesora presidencial de Defensa de la Libre Competencia, Francisco Agüero, está entre los postulantes al máximo puesto del TDLC. En el ejercicio de su profesión se ha desempeñado como asesor jurídico de la Comisión Nacional de Energía y secretario del panel de expertos de la Ley General de Servicios Eléctricos, además de académico. Con 13 votos, lideró las preferencias de los jueces. José Luis López Reitze Abogado integrante de la Corte de Apelaciones de Santiago, José Luis López es uno de los abogados que busca la presidencia del TDLC. El ex socio de Rojas, Cáceres & Rojas se ha desempeñado como juez árbitro y como académico de derecho de la empresa y también de innovación y empresa en la Universidad Finis Terrae. Como abogado integrante ha participado en causas como La Polar, Chispas y fusión Falabella D&S, además de multas a eléctricas y sanitarias. Obtuvo nueve votos de los jueces. Enrique Sepúlveda Rodríguez El miembro del panel de expertos de la Ley General de Servicios Eléctricos, Enrique Sepúlveda, se presenta como candidato a dirigir el TDLC con experiencia previa en el área de fiscalización. Fue jefe de la división jurídica del Ministerio de Economía entre 1997 y 2004, a lo que suma credenciales en el mundo académico. Es profesor de derecho eléctrico en la U. Alberto Hurtado y de taller de memoria en la U. de Chile, y autor de publicaciones sobre regulación eléctrica. Obtuvo 11 votos de los jueces. Óscar Torres Zagal Profesor de derecho comercial de la Universidad Central, Óscar Torres postula a la presidencia del TDLC precedido de experiencia como ex síndico de quiebras y ex ministro titular y presidente del Tribunal de Propiedad Industrial. Hoy se desempeña como juez de árbitros de nombres de dominio Nic Chile y en el ejercicio libre de la profesión. Entre sus libros, material frecuente de consultas en el área, están Derecho de Sociedades, que va por la quinta edición, y Los órganos de la quiebra. Obtuvo 12 votos de los jueces. Enrique Vergara Vial El profesor de derecho económico y magíster en Derecho Público y Litigación Constitucional de la UDP, Enrique

Vergara, era un profesional ampliamente conocido entre sus pares hasta que, tras asumir como fiscal nacional económico en 2006, dirigió la causa por colusión en contra de Salcobrand, Cruz Verde y Fasa. El caso Farmacias lo volvió un personaje público de alta exposición, hasta que dejó el cargo en 2010. Desde 2012 es ministro del TDLC y busca presidirlo. Obtuvo 12 votos de los jueces.